

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 15. August 2012

Beleuchtung Goethetunnel

Aus unseren Gesprächen mit Nutzern des Goethetunnels haben wir erfahren, dass die Beleuchtung nachts subjektiv als besser gegenüber früher empfunden wird. Die Ästhetik wird überwiegend positiv empfunden. Einige Nutzer beklagen sich jedoch, dass sie den subjektiven Eindruck haben, dass der Tunnel nun tagsüber schlecht ausgeleuchtet sei. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Ist die Beleuchtung tagsüber schwächer eingestellt?
- Falls nein: Wodurch kann dieser subjektive Eindruck einer schlechteren Ausleuchtung am Tage entstehen?
- Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, die Beleuchtung tagsüber und insbesondere in den Übergangszeiten zur Nacht zu verbessern?

Begründung: Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 09.07.2012

Für die CDU-Fraktion

gez. Karsten Lange